
 

Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 

Gemeinderatssitzung vom  13. Juni 2013 von Klubobmann Mag. Armin Sippel 

 

 

 

Sehr geehrter Herr 

Bürgermeister 

Mag. Siegfried Nagl  

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 13.06.2013 

 

 

Betreff: Aufstockung der Exekutive - Graz fehlen Polizisten 

                 Anfrage an den Bürgermeister 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

 

Es ist eine unendliche Geschichte, die nun ihre Fortsetzung findet. Polizeigewerkschafter 

monieren, dass trotz des Sicherheitspaktes aus dem Jahre 2010 keine Verbesserung der 

personellen Situation eingetreten sei. Besonders dramatisch sei die Lage – so Vertreter der 

Polizei – in der Landeshauptstadt Graz. Offiziell seien im Grazer Stadtpolizeikommando alle 

Planposten besetzt. Durch Dienstzuteilungen, Sonderverwendungen und Teilzeitkräfte wird 

die Zahl der tatsächlich verfügbaren Polizisten allerdings stark vermindert. In Graz fehlen 

demnach rund 100 Polizisten. Zudem muss auch noch der jährliche Abgang durch 80 bis 100 

Pensionierungen kompensiert werden. Bei allem Verständnis für die Notwendigkeit rigoroser 

Sparmaßnahmen, darf die Sicherheit der Bürger nicht aufs Spiel gesetzt werden. Seit vielen 

Jahren fordern wir Freiheitliche eine Aufstockung der Grazer Exekutivkräfte. In einer Fülle 

von Anträgen wurden Sie, Herr Bürgermeister, ersucht, sich bei den jeweilig zuständigen 

Ministern für dieses Anliegen einzusetzen. Zudem gab es auch eine Fülle an Petitionen an 

den Bund – zuletzt in der Gemeinderatssitzung vom Februar 2013. Unabhängig von allen in 

Graz zu treffenden Sicherheitsmaßnahmen ist eine personell ausreichend bestückte 

Exekutive die Grundvoraussetzung für eine effektive und gelungene Sicherheitspolitik.  

 

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Sind Sie, Herr Bürgermeister, bereit dazu, sich für diese notwendige Aufstockung der 

Exekutivkräfte in Graz bei den dafür zuständigen Stellen im Bund einzusetzen? 


